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ANFRAGE 

der Abgeordneten Maria Stangl, Dr. Puntigam, Lußmann, Lafer 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend "Sonderförderungsaktion des Bundeskanzleramtes 
I 

zur Stärkung entwicklungsschwacher ländlicher Räume in 

~erggebieten Osterreichs" 

~er ~onderförderungaktion des Bundeskanzleramtes zur Stärkung 

~ntwicklungsschwacher ländlicher Räume in Berggebieten 

dsterreichs" standen in den Jahren 1980 bzw. 1981 laut 

BundesvoranschZag jeweils 15 Mio. S zur Verfügung, wobei 

~edoch im Jahre 1980 nur 2,572.176,--S für diese Aktion 

ausgegeben wurden. Im Jahre 1982 sind für diese Sonder-
I 

förderungsaktion nur mehr 14,5 Mio. S vorgesehen. In 
I 

der Anfragebeantwortung 1754/AB zur Anfrage der Abgeordneten 
! 

Dr. Jörg Haider, Probst und Gen. haben Sie diejenigen 
I 
~rojekte in Kärnten bekanntgegeben, die mittels der oben 

dngeführten Sonderaktion des Bundeskanzleramtes bis Mitte 

2981 gefördert wurden. 
j 

Unter Bezugnahme auf diese Anfrage richten die unterzeichneten 

Abgeordneten an den Bundeskanzler folgende 

A n fra g e : 

~elahe steirischen Projekte bzw. Förderungwerber wurden bis 

~nde 1981 im Rahmen der"Sonderförderungaktion des Bundes-
I 
~anzleramtes zur Stärkung entwicklungsschwacher ländlicher 

aäume in Berggebieten Osterreichs~ gefördert und wie hoch 
waren dde jeweiZigen Förde~~$beträge? 
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